

Juan C. Blanco Sierra, saluda con la

mayor consideración y estima a la Sta. Angélica Palma y le agradece muy sinceramente el volúmen que le ha enviado por intermedio del Ministro de ese país en ésta, Sr. Luis Fernán Cisneros, con la recopilación de los escritos de su extinto padre; valioso recuerdo de una de las cumbres más altas de las letras castellanas, o quien tuvo el alto honor de conocer, de ser amigo y de recibir, como acto de excepcional efecto de parte del mismo, en su caso de Miraflores en los

años que pasó en las hospitalarias tierras peruanas.

Montevideo, Mayo 1.º de 1934.

CO-AP1

CAJ. 1

DOC. 55

FOL. 1